

海外探究フィールドワークにおける事後学習

国連大学訪問

12月23日（火）に、2年次の生徒が、韓国修学旅行における海外探究フィールドワークの事後学習の一環として、国連大学を訪問しました。前半は国連大学の概要についてのお話をうかがい、国連大学の歴史や活動について学びました。後半は企業の方のお話をうかがいながら、企業の活動について学び、その後ゲームを通してライフプランの学習をしました。ゲーム学習はとても盛り上がり、楽しみながらキャリア教育につながる学習をすることができました。



世界的に活躍・貢献する国連大学について知り、社会貢献の方法について知見が広がった。（自分も人のために尽力したいので、進路選択の参考にしたい。）

国連大学が単なる教育機関ではなく、世界規模の課題を解決するため学術的な人たちが集まって話し合いをしているところだと知ることができた。

第一生命さんのお話では事故や病気、詐欺などを人生ゲームでシミュレーションすることができ、保険の大切さや詐欺被害の対応を知ることができました。

生徒の感想

世界や日本の要人も訪れる国連大学の活動に、生徒の関心が高まりました。女性のスタッフが多いなど、組織のあり方についても学び、生徒たちからはいくつもの質問が出されました。